



Liebe Eltern,

am Freitag den 09. Februar 2024 haben wir  
Pyjamaparty im Kinderhaus.

Die Schulkinder dürfen an diesem Tag im Schlafanzug kommen. Sollten die Kinder nicht im Schlafanzug in die Schule möchten, so könnt ihr die Pyjamas in einer Tüte mitgeben oder zuvor schon im Kinderhaus abgeben.

Gleichzeitig mit der Pyjamaparty findet an diesem Tag unsere Hort-Faschingsparty statt. So können alle Schulkinder, unabhängig von der Ferienbetreuung, am Fasching teilnehmen. Bitte meldet eure Kinder für Freitag vom Essen ab. Wir backen Pizza 😊

Ich freue mich auf eine bunte Pyjamaparty mit vielen, tollen Faschingsspielen.

Alle Hortkinder, die am Rosenmontag eine Ferienbetreuung gebucht haben, dürfen an diesem Tag nochmals verkleidet kommen.

Anja vom Hort 😊

